

今年は記念号

聖火 34号



発行所
大阪市阿倍野区阪南
町一丁目30番34号
大阪府立阿倍野高校

傑作品にしめられ、生産の至豫がなくなり、てきにこれが何回の花魁号に目沙汰のように思われる。

そして今國の藝人によると、此事件によつて生徒の口聖太郎への懲責込みを再び取引もどすと、うねらつがあるようだ。

元編集委員は、「そのような方向へ、どうう考え方は理解できますが、時代が更に進むことによつて人の考え方や受け取るのを口説くの範囲への布石などに

問題は、アルバイトをする本人の意図が第一である。アルバイトについて、どれだけ真剣に取りくむかが、あらう。とは言つても、実

真剣に取りくもう

今年もまた、機集
委員会によつて発
行されてゐる。
ノ第は今までとは少
く、只田壁火の龍
を作られて、に「時
がなくなりそうだ。
一般投稿を掲載し
一七八〇

強に支障をきたす避けがき、非常に走ら可能性が大きい、などがあととして挙げられよう。

際は、車にお金がため
といふ人が多いようだ
思われる。

句を書かれたるによくは
態度を、それと繋がる
くて仕方がない。アル
バイトを近くの家のそ
うきするのも極端な
分身身分の大だ。

十五年間
平成度支部教訓
八二年主・修業放行✓
来年の一月二十五日
う四泊五日の予定で、に
若木山林業の、スキーリ

期末テストも終り、
通算簿を机に持つて済む
のが他の人より余裕で早く、浮力と
▼筒尾高は年々、浮力と
レベルダウンの傾向にある。
これは、自分達が原因だと
いうことを知つて、力の
だらうか、質は常に脳に残る
一体感をして、力の良さ
つか。授業、クラブ活動
り、放課後も脳に残る
すぐには残つて、力なのである。
いたからか、時間は全く
リ、と、うことひきながら
自ら、考へ、決めて、力のこ
く時、が全てに通じるだ
けで、時々は力である。
この大切なる感覚を実験室
に運んで、自らは、思
底にはどうするか想像を
の聰明な毎日、だから
れは、いつは、こと、もし
するには、どのようにして、シズ大用な時、
有助に通じて、けばよ
いのか新鮮な進歩にわ
たず考えてきたのもわ
いのですな、か。

2014-2015 学年第一学期高二年级期中考试

